

# 会津北嶺高校 野球部創設に向けて

創設準備通信 v o 1.1 (2017.11.20)

## 野球部創設に関わるFAQ

会津北嶺高校は2018年4月に野球部を創設します。ただいまのところ、いただいている質問のうち、よくある質問についてお答えいたします。進学を検討されている中学生や保護者の皆さま、進路指導の先生方、どうぞご参照ください。

### Q1、グラウンドはどこにありますか？

会津若松市神指城本丸にある校地を活用します。60m四方ほどの小さなグラウンドですが、限られた環境の中でも工夫した練習に取り組んでまいります。

### Q2、グラウンドまでどのように移動しますか？

マイクロバスでの移動を検討しております。バスで片道約15分ほどです。

### Q3、指導者はどのような方ですか？

近日中に発表させていただきます。もうしばらくお待ちください。

### Q4、部費はいくらかかりますか？

活動が始まっていないため、只今検討中です。合格発表後に行う予定の入部希望者説明会でお知らせいたします。各家庭でのご負担を最小限に抑えられるよう努めてまいります。

### Q5、特待制度はありますか？

来年度(2018年度)の募集については、野球部独自の特待制度はございません。なお、学業成績による特待制度はございます。詳しくは本校へお問い合わせください。

### Q6、野球部の寮はありますか？

野球部の寮はありません。自宅からの通学が困難な地域から入学を希望される場合、各自下宿を借りていただきます。

### Q7、卒業後はどのような進路が考えられますか？

本校はキリスト教学校教育同盟に加盟しており、加盟大学である東北学院大学や国際基督教大学、桜美林大学などから指定校として推薦枠をいただいております。また、過去5年では明治大学や東京電機大学、東海大学、帝京大学などに進学し、各年度卒業生の半数以上が進学しております。

就職につきましても、日産自動車(株)や日野自動車(株)など大手企業をはじめ、会津オリンパス(株)、会津自動車工業(株)、会津乗合自動車(株)など地元企業にも就職しております。

部活動だけでなく学業にも一生懸命励むことで、進路選択の幅は大きく広がります。